

NUEVO AVANCE PARA LA CONSTRUCCIÓN DEL CESFAM DE GRANEROS

Escrito por Administrador

Miércoles, 22 de Enero de 2020 12:31 -



Hoy se realizó la visita de carácter técnico, al terreno ubicado en calle Gabriela Mistral, donde se emplazará el Centro de Salud Familiar de Graneros por parte del Servicio de Salud de la Región de O'Higgins, a cargo Patricio Contreras, arquitecto asesor de la entidad.

En esta etapa, se aprobará la validación del terreno para la construcción del CESFAM, donde se han recepcionado los antecedentes con un avance del 90%, faltando las instancias de asignación de roles en cuanto a la subdivisión del terreno.

No obstante, están todas las condiciones para comenzar la construcción dentro de los plazos estimados, del nuevo centro de salud para todos los habitantes de la comuna.

[# Graneros # NuevaCiudad](#)